

Frau Elise Rehn als Gattin, gibt im eigenen, sowie im Namen ihrer Tochter **Hilda Rehn** allen Verwandten und Bekannten mit schmerz erfülltem Herzen die traurige Nachricht von dem Ableben ihres innigstgeliebten Gatten, resp. Vaters und Onkels, des Herrn

Hans Rehn

Hofmusiker

Mitglied der Wiener Philharmoniker und des Veteranenvereines „Hoch- und Deutschmeister“

welcher Montag den 5. April 1920, um 11 Uhr vorm., nach sehr langem, schmerzvollen Leiden, versehen mit den Tröstungen der heil. Religion im 57. Lebensjahre sanft in dem Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des teuren Verbliebenen wird Donnerstag den 8. April 1920, um 1/23 Uhr nachm., in der evangelischen Friedhofskirche X., Triesterstraße nach evangel. Ritus A. C. feierlich eingesegnet und sodann am selben Friedhofe im Familiengrabe zur Ruhe bestattet werden.

Wien, den 6. April 1920.

Die tieftrauernden Hinterbliebenen.
Im Namen sämtlicher Verwandten.